



GELLAINVILLE/BONVILLE. Une habitude fort agréable sur la commune : le repas républicain du 14 Juillet pour tous les habitants inscrits, heureux de se retrouver et de passer ensemble un bon moment.

EN BREF

CHARTRES ■ Nouveau secrétaire général à la préfecture

Par décret du Président de la République, en date du 22 août, Régis Elbez est nommé secrétaire général de la préfecture d'Eure-et-Loir, à Chartres. Sous-préfet hors classe de Montreuil (Pas-de-Calais), il avait pris ses fonctions en mars 2015. Ancien lieutenant-colonel des sapeurs-pompiers, Régis Elbez a notamment supervisé l'accueil et la sécurité d'Emmanuel Macron, lors de sa venue au Touquet, où le Président possède une résidence secondaire. Régis Elbez remplacera Carole Chevrier, partie début juillet en congé maternité avant d'être affectée à de nouvelles missions. Il sera aussi sous-préfet de l'arrondissement de Chartres. ■

ASSOCIATION

18.297 € versés par Nos Anges à l'hôpital Necker



RECHERCHE. Loïc Decourtil, président de Nos Anges, Pascale De Lonlay, professeur au service du métabolisme et chef des recherches à l'hôpital Necker, et Nathalie Decourtil, vice-présidente de l'association Nos Anges (de gauche à droite).

L'association Nos Anges, créée par Loïc et Nathalie Decourtil, fêtera, en février, son 10^e anniversaire à l'occasion du gala et des festivités du week-end du 17 et 18 février à Chartreexpo.

En attendant, le couple vient de remettre un chèque de 18.297 € à Pascale De Lonlay, professeur au service du métabolisme et chef des recherches à l'hôpital Necker à Paris.

Nathalie Decourtil, vice-présidente, souligne : « Cette somme a été collectée grâce à nos anima-

tions et, surtout, au gala qui avait réuni mille convives en février. Grâce à la mobilisation de nos bénévoles et de nos sponsors, cet argent soutiendra la recherche médicale sur les maladies génétiques orphelines. » ■

INFO PLUS

Chiffres. Nos Anges avait versé à l'hôpital Necker 17.274 € en 2015 et 18.003 € en 2016.